POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Express

ELECTIONS GÉNÉRALES/DÉCLARATION DES BIENS : LA CNLCEI ÉDIFIE LE CND



LE Pr Jérome Kwenzi Mikala, vice-président du Conseil national de la démocratie (CND), mandaté par le numéro un de cette institution, Séraphin Ndaot Rembogo, était l'hôte du président de la Commission nationale de lutte contre la corruption et l'enrichissement illicite (CNLCEI), Nestor Mbou. Objectif de cette rencontre : informer le CND sur l'article 8 nouveau de la loi 041/2020, qui impose à tous les candidats aux élections politiques d'adjoindre à leur dossier un récépissé de déclaration des biens. Aussi, le vice-président Pr Jérome Kwenzi Mikala a-t-il été mis au fait de ce que les nouvelles dispositions normatives font du récépissé de déclaration des biens une pièce exigible dans le dossier de candidature. Et que l'absence de ce document délivré par la CNLCEI constitue un motif légitime de rejet de dossier par le CGE. A noter que le président du Centre gabonais des élections (CGE) était également au siège de la CNLCEI, dans le cadre de ces échanges initiés, entre autres, dans la perspective d'enraciner la bonne gouvernance électorale au Gabon.

PRÉSIDENTIELLE 2023 : HASSE NZIENGUI RATISSE LARGE



Hasse Nziengui, député du 3ème siège du département de Bendje dans l'Ogooué-Maritime a décidé de pêcher au-delà de sa circonscription électorale. En vue de l'élection présidentielle à venir, il a séjourné à Lambaréné dans la province du Moyen-Ogooué. Il a ainsi, animé, samedi dernier, des causeries dans le 2e arrondissement de la commune, au quartier Evoung notamment où il a appelé les habitants à aller s'inscrire sur les listes électorales. Objectif de la démarche, ratisser large en faveur du candidat naturel du PDG, Ali Bongo Ondimba. "Mon arrivée à Lambaréné fait suite à ce que j'ai commencé à faire à Port-Gentil. En effet, depuis deux mois je m'adresse aux citoyens qui votent au Lac Anengué de se faire enrôler et surtout de venir élire notre champion", a déclaré l'élu national. Non sans préciser que cette opération a pour ambition d'aller d'abord vers les originaires du Lac Anengué qui résident dans les localités et contrées visitées, ainsi que d'autres. "Stratégiquement, il est question de ratisser large et de répondre aux exigences du DCP, Ali Bongo Ondimba", a-t-il souligné. Un ratissage qui devrait le conduire également, dans les prochains jours, dans la province voisine de la Ngounié.

MKDR & P.N

Moyen-Ogooué/Gouvernorat: Abdu Razzaq Kambogo dans son fauteuil

Lambaréné/Gabon

OMMÉ en Conseil des ministres le 28 avril dernier, Abdu Razzaq Kambogo, a été installé, hier, à Lambaréné, dans son fauteuil de gouverneur de la province du Moyen-Ogooué, par le ministre d'État ministre de l'Intérieur, Lambert-Noël Matha. Une cérémonie empreinte d'émotions et de souvenirs. Tant le membre du gouvernement, l'édile de la ville du Grand Blanc, Justin-Hilaire Maury Ngowemandji, le préfet de l'Ogooué et des Lacs, Yves Yassina, et le promu ont salué la mémoire et le travail accompli par Barnabé Bangalivoua, ancien gouverneur du Moyen-Ogooué, décédé le 20 novembre dernier. Dont l'intérim était assuré jusque-là par le préfet du département précité.

C'est dire que les Migovéens et Migovéennes ont accueilli avec joie et enthousiasme l'arrivée de cette nouvelle autorité de commandement, représentant du chef de l'État et de l'Exécutif dans leur localité. D'autant plus qu'à l'instar des autres provinces du pays, le Moyen-Ogooué fait face à un certain nombre de difficultés et, dans l'immédiat, devra réussir au mieux l'opération de révision de la liste électorale, débutée le 9 mai dernier sur toute l'étendue du territoire national.

Autant d'impératifs qui attendent d'ores et déjà Abdu Razzaq Kambogo. Lequel, a indiqué le ministre d'État, fort de son expérience d'ancien diplomate, de membre du gouvernement, manager général d'une agence, et fin connaisseur des subtilités et arcanes de l'administration, se doit d'administrer au quotidien le Moyen-Ogooué dans toutes ses composantes avec "objectivité, abnégation, impartialité et surtout loyauté envers les institutions de la République".

Mesurant avec "lucidité la tâche qui lui incombe" tout en exprimant sa gratitude au chef de l'État Ali Bongo Ondimba, Abdu Razzaq Kambogo s'est engagé à ne ménager aucun effort pour être à la hauteur de la confiance placée en lui par le numéro un gabonais. Non sans avoir exhorté ses administrés à travailler d'arrache-pied avec "rigueur et pa-



Le nouveau gouverneur du Moyen-Ogooué, Abdu Razzaq Kambogo, ici installé par le ministre d'Etat en charge de l'Intérieur Lambert- Noël Matha.

Mouila/PDG: sortie politique de Biendi Maganga Moussavou

Mouila/Gabon

IENDI Maganga Moussavou, cadre du Parti démocratique gabonais (PDG), par ailleurs ancien membre du gouvernement, a tenu un grand rassemblement politique le weekend écoulé à l'esplanade de sa résidence de Mouila, située au quartier Dikongo (2è arrondissement). Un espace investi par plus de 2 000 militants arborant fièrement les t-shirts à l'effigie du "Distingué camarade président" du PDG, Ali Bongo Ondimba. Une manifestation qui a vu la participation des responsables

locaux du PDG, notamment les secrétaires fédéraux, de sections, ainsi que la secrétaire communale du PDG, Pascaline Mamboundou, qui a d'ailleurs mis en exergue l'implication de la femme dans la vitalité du parti. D'où son soutien à l'action du président du PDG Ali Bongo Ondimba.

Biendi Maganga Moussavou s'est, pour sa part, appesanti sur plusieurs aspects liés aux prochaines élections générales. L'occasion pour le natif de Mouila, d'ex-

pliquer le processus électoral, consistant à s'enrôler, à l'exemple des jeunes ayant atteint l'âge de 18 ans. Toute chose qui permettra aux uns et aux autres d'assurer les victoires.

L'orateur a ensuite décliné son engagement politique à soutenir " avec force et détails" la vision du président de la République, Ali Bongo Ondimba, qu'il estime être un modèle. "Je me suis engagé derrière le Distingué camarade président, de manière honnête, sincère et déterminé ", a-t-il indiqué.

D'où l'invite solennele adressée aux jeunes, aux femmes, ainsi que toutes les couches sociales de la commune de Mouila et de la province de la Ngounié à s'unir pour un soutien sans faille à Ali Bongo Ondimba. "Le développement de Mouila passe par lui ", a-t-il poursuivi.

Rappelons que plusieurs semaines plus tôt, Léon N'zouba, Jean-Norbert Diramba et Rufin Moussavou, d'autres cadres du PDG, avaient organisé une manifestation au cours de laquelle tous ont prôné l'unité autour du "DCP" Ali Bongo Ondimba.



Biendi Maganga Moussavou lors de son intervention.